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INDICA AO EXMO SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO, SILVAL DA CUNHA BARBOSA, COM
CÓPIAS AO EXMO SENHOR SECRETÁRIO DE
ESTADO DE TRANSPORTE E PAVIMENTAÇÃO
URBANA, ARNALDO ALVES DE SOUZA NETO, E
AO EXMO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO
DAS  CIDADES,  GONÇALO  APARECIDO  DE
BARROS,  A  URGENTE  NECESSIDADE  DE
PAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA,  SERVIÇOS  DE
MEIO FIO E SARJETA NA AVENIDA SÃO JOÃO
DEL REY ATÉ O CLUBE DA ROSA E DEMAIS
R U A S  D O  B A I R R O  C R U Z  P R E T A  N O
MUNICÍPIO  DE  POCONÉ.

Com fulcro no artigo 160, Inciso II do Regimento Interno deste Poder Legislativo, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que seja enviado Expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado,
Silval da Cunha Barbosa, com cópias ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Transporte e
Pavimentação Urbana, Arnaldo Alves de Souza, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado das
Cidades, Gonçalo Aparecido de Barros, a urgente necessidade de pavimentação asfáltica, serviços de meio
fio e sarjeta na Avenida São João Del Rey até o Clube Cidade Rosa; Ruas Pedro de Assis e Silva, Santa
Maria, Santa Catarina, Santa Luzia, Hugo Nunes Rondon, localizadas no Bairro Cruz Preta no município de
Poconé – MT. 
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Emanuel Pinheiro
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

 

Senhor Presidente,

Senhores Deputados e Senhora Deputada,

        

Trata a presente indicação da urgente necessidade de pavimentação asfáltica e serviços de meio fio e
sarjeta na Avenida São João Del Rey até o Clube Cidade Rosa; Ruas Pedro de Assis e Silva, Santa Maria,
Santa Catarina, Santa Luzia, Hugo Nunes Rondon, localizadas no Bairro Cruz Preta no município de Poconé
– MT.  

Atendendo inúmeros munícipes, neste ato representado pelo ilustre Vereador Esmaer Lourenço que no
período das chuvas vem sofrendo com a água parada, lama, o que seria resolvido com os serviços de meio
fio, sarjeta e pavimentação asfáltica.

Ademais trata-se de via pública de grande movimentação de veículos, pessoas que trafegam a pé, bicicleta e
motocicleta. No tempo seco essa movimentação gera muita poeira causando transtornos para as famílias
residentes.

Por estas razões e considerando que é nosso dever como representante da nossa gente Neste Parlamento,
que solicito o apoio à aprovação desta indicação, que vem ao encontro dos anseios da sociedade
mato-grossense.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Junho de 2012

 

Emanuel Pinheiro
Deputado Estadual


